

学校だより

とき・あかし錦城

2018年(平成30年)
 10月30日(火)(第13号)
 明石市立錦城中学校

第72回文化発表会

百花繚乱～咲かせよう！錦城歌

～練習から本番の合唱、そして展示作品の数々に“錦城の姿”～

学校長 永田 浩史



生徒会執行部の力強い和太鼓(オープニングセレモニー)で始まった今年の文化発表会。全校生徒のこころがひとつになり、最高の盛り上がりを見せました。

吉田教頭先生の結びの言葉に「五つの拍手を送ります」とありました。「指揮者」「伴奏者」「生徒一人ひとり」「生徒会」「吹奏楽部」への拍手と表現されました。ステージ上で様々な色を出し、花を咲かせてくれた出演者への拍手でした。

これは、毎日の学習や学校生活、いろいろな行事に積極的に取り組み、みんなで心を合わせて目標を達成しようとする姿勢がもとになっており、校訓「自主・創造・信頼・協調」の精神が着実に身につけてきていると感じました。

合唱指導をされた宅和先生(音楽科)の講評では、「1年生の身体表現、2年生の言葉を大切に表現、最高学年として堂々とした3年生の歌声と姿」に触れ、「ひとつのものを創り上げることでこれからも素晴らしい学校をつくりあげていきましょう」とありました。

各学年の合唱に込めた思いが模造紙に表現され、3年生の教室横の廊下には、毎日の反省と目標が張り出されていました。自分たちの手でより良いものを創り出していこうという工夫と取組はこれからの学校生活やそれ以外でも役立つことでしょう。まさに「生きる力」が具現されています。 ※当日の写真は本校HPに公開しております。ご覧ください。



展示部門 レベルの高さに驚きの声

体育館1階、南校舎壁面や図書室、家庭科室等に展示された作品の数々を鑑賞された保護者の皆様から、「今どきの中学生はセンスいいわねー」「私らが中学生だったときは全然違うわー」「本当に上手！」という声がたくさん上がっていました。地道に粘り強く作品に取り組んできた“努力の結晶”というべき作品です。錦城中の今の姿が表れています。



明日は連合音楽会 錦中生の心のハーモニーをホールいっぱいに響かせよう！
 ※一四時過ぎに3年生が出演します。

…… 東播新人大会の結果 ……

【男子バレーボール部】

予選トーナメント 1回戦敗退 錦城中 1-2 中部中

【女子ソフトテニス部】

石川・住友ペア 1回戦敗退 錦城中 0-3 浜の宮中

明石幼稚園のみなさん、ありがとう！

▼文化発表会には、明石幼稚園の園児のみなさん63名も出演。♪ガンバルマンの歌♪やきいもグーチー♪手のひらを太陽にの3曲を元気いっぱいみんなと一緒に歌ってくれました。

▼11/16(金)、中3生が幼稚園を訪れ、園児たちと交流会を行います。



とき・あかし 13 本のしおりプレゼント！

▼図書館司書 田路(とうじ)さん手作りの「本のしおり」が図書室に登場しました。秋の夜長に「読書」に親しむ人は図書室に行って、本を選んでしおりも選ぼう！

▼私は、「ネコのしおり」をいただきました。



…… 応募作品の表彰 ……

みんなの新聞づくりコンテスト入賞者

優秀賞 藤本 百花
 明石市長賞 野神 圭紀
 明石市教育長賞 藤田 稀央
 明石文化芸術創生財団賞 垣内 陽成
 神戸新聞社賞 安井 彩夏
 神戸新聞販売店賞 荻野 優美
 入選 ……

板東 歩奈 森井 穂 田村 夏音
 岡 祐希 松本 康孝 田中 樹人
 藤原 匠吾 小澤 来未 田嶋 沙和
 田中 愛 矢持 来実 福島 舞
 ジョウシイ邦州 佐藤 悠真



▲表彰式(10/27 勤労福祉会館)

◆展示 11月2日(金)～5日(月)

勤労福祉会館 1階ギャラリー

神戸新聞 朝刊(10/28)より◆◆◆◆◆

▼優秀賞に選ばれた錦城中1年、藤本百花さんの「世界一と日本一新聞」では、川や山、湖の規模を日本と世界で比較しながら紹介している。

▼「兵庫の海新聞」と題した同中1年、安井彩夏さんの作品は、兵庫県の地図に、日本海、瀬戸内海で取れる魚のイラストを描き込んだ。公害問題や漁業が抱える後継者不足、その解決策なども取り上げた。